

26.11.2007 - 16:50 Uhr

Le camion de Noël de Coca-Cola part à nouveau en tournée



Brüttsellen (ots) -

- Indication: Des images et un pdf peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/> -

En cette période de l'Avent, le célèbre camion de Noël de Coca-Cola avec ses illuminations de Noël repart en tournée à travers le pays pour faire briller de plaisir les yeux des enfants. Cette tournée le conduira dans 22 villages et villes de toute la Suisse et nous amènera beaucoup de lumière, de chaleur et de bien-être dont nous avons tant besoin en cette froide saison de l'année. Le coup d'envoi de la tournée sera donné à Lucerne avec un grand show scénique qui, cette année, sera entièrement placé sur le thème de l'UEFA EURO 2008.

La tournée du camion de Noël de Coca-Cola débutera le 2 décembre 2007 à 15 heures devant le Grand Casino de Lucerne avec un événement Kick-off fulgurant. A cette occasion, grands et petits découvriront un programme de l'Avent plein d'ambiance avec, entre autre, des apparitions live de chanteurs de gospel et de Philipp Degen, joueur de l'équipe de football nationale et ambassadeur de Coca-Cola. Des spectateurs seront invités à monter sur la scène de Coca-Cola pour participer à un passionnant jeu-concours. Le premier prix: des billets pour l'UEFA EURO 2008 en Suisse et encore bien d'autres lots liés au football. Sans oublier le Père Noël avec son manteau rouge lumineux et sa barbe blanche, qui sera également de la partie. Vous trouverez le plan détaillé de la tournée sur www.coca-cola.ch.

Coca-Cola apporte son soutien à Right To Play

Cette année encore, Coca-Cola organise un programme de bienfaisance - en partenariat avec l'organisation humanitaire internationale Right To Play. Les bénéfices des ventes des mini-ballons rouges Right To Play seront reversés au profit de cette

association. Right To Play met en œuvre des programmes de sport et de jeux dans le monde entier pour apporter un soutien actif à des enfants souffrant de la guerre, de la pauvreté et de maladies dans plus de 20 pays d'Afrique, d'Asie, du Proche et du Moyen-Orient, pour améliorer leur santé, leur formation et leur qualité de vie de façon durable.

Ceux qui veulent faire des dons depuis chez eux auront la possibilité d'échanger les codes qui se trouvent sous les bouchons de Coca-Cola, Coca-Cola light et Coca-Cola zero en Coins sur www.coke.ch et d'en faire profiter les projets de Right To Play. Pour plus de détails concernant cette organisation humanitaire, n'hésitez pas à consulter le site www.righttoplay.ch.

Contact:

Pia Lehmann
Coca-Cola AG
Tél. +41/44/835'94'72
Mobile: +41/79/744'68'46
Fax: +41/44/835'94'73
E-Mail: plehmann@eur.ko.com,
Internet: www.coca-cola.ch, www.coke.ch

Medieninhalte



Coca-Cola Weihnachtstruck / Coca-Cola Camion de Noël / Weiterer Text über ots. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "ots/Coca-Cola AG" / Texte complémentaire par OTS. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Imprimage sous indication "ots/Coca-Cola AG"



Coca-Cola Weihnachtstruck / Coca-Cola Camion de Noël / Weiterer Text über ots. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "ots/Coca-Cola AG" / Texte complémentaire par OTS. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Imprimage sous indication "ots/Coca-Cola AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/100550133> abgerufen werden.